



### **TUR QATAR 2019**

#### **HARI PERTAMA PENUH AKTIVITAS DI DOHA UNTUK PARIS SAINT-GERMAIN**

Pada Senin, 14 Januari sebagai bagian dari Tur Qatar, para pemain Paris Saint-Germain berpartisipasi dalam sejumlah aktivitas yang diorganisir oleh klub dan mitra Qatar.

Dewan Pariwisata Nasional Qatar (QNTC) membawa Neymar Jr., Gianluigi Buffon, Angel Di Maria, dan Thiago Silva dalam perjalanan ke tengah gurun untuk memfilmkan iklan tentang kinerja, intensitas, dan ketekunan atlet.

Alphonse Aréola, Thilo Kehrer, Presnel Kimpembe, Thomas Meunier, dan Christopher Nkunku, termasuk di antara penumpang pertama yang naik jalur metro yang akan segera dibuka ke Stadion Al Wakrah, dan menikmati tur eksklusif dari arena yang sedang dibangun untuk Piala Dunia FIFA 2022.

Dani Alves, Edinson Cavani, Marquinhos, Kylian Mbappé, dan Marco Verratti berkumpul di Hotel Kempinski untuk syuting iklan bank Qatar, QNB.

Pelatih Thomas Tuchel dan Maxwell meninjau fasilitas olahraga di Aspire Complex dan mengikuti sesi pelatihan pemain muda bersama para pelatih Aspire Academy.

Lebih dari 300 anak-anak tampil pada inaugurasi Doha Academy Paris Saint-Germain hari ini. Dengan hadirnya pemain Presnel Kimpembe, Layvin Kurzawa, Moussa Diaby,

Stanley Nsoki, dan Colin Dagba, anak-anak mendapat kesempatan berfoto dan mendapatkan tanda tangan di Akademi yang berlokasi di situs Yayasan Qatar tersebut.

Kolaborasi terbaru antara Paris Saint-Germain dan desainer India Manish Arora dipamerkan di Hotel Kempinski. Marco Verratti dan Eric Maxim Choupo-Moting berbaris bersama model-model fesyen untuk menampilkan tren internasional yang diluncurkan pertama kali di Qatar.

Penggemar Qatar berbondong-bondong ke sesi tanda tangan yang diselenggarakan di butik Paris Saint-Germain di pusat perbelanjaan Villagio. Thomas Meunier dan Thilo Kehrer membagikan momen spesial bersama kehadiran para pendukung.

Di Pantai Katara sebelah utara Doha, para pemain sepakbola termasuk Christopher Nkunku, Alphonse Areola, dan Sébastien Cibois mencoba keberuntungan mereka melawan para pemain eSports profesional Paris Saint-Germain: Pemain Qatar Ahmed Al-Meghessib dan pemain Brasil Rafael Fortes, yang juga dikenal sebagai "Rafifa13".

Beberapa pemain utama ambil bagian dalam wawancara bersama banyak warga setempat dan media internasional. Dan untuk menutup hari yang sibuk, sesi pelatihan diadakan di puncak Aspire Zone.